



EL RENUNCIADO Juan Fernando Cristo (derecha) junto al Presidente Petro.

Crisis en el gobierno colombiano:

## Petro pierde a su ministro del Interior y al director de la Policía

THE ASSOCIATED PRESS Y EFE

El ministro del Interior colombiano, Juan Fernando Cristo, presentó ayer su renuncia irrevocable y se suma a otro grupo de altos funcionarios que anunciaron su salida luego de que el Presidente Gustavo Petro pidiera a todo su equipo la renuncia protocolaria en medio de una crisis interna que golpea al primer gobierno de izquierda del país.

Cristo enumeró logros de su gestión en su carta de renuncia, y señaló en X algunos retos del gobierno —a terminar por ley en el 2026—, como priorizar y focalizar el cumplimiento del programa y lograr mayor coordinación interna. La salida de

Ya van cinco altos funcionarios de la administración que presentaron sus renuncias.

Cristo, militante del Partido Liberal, se esperaba como parte de sus posibles aspiraciones electorales, pero se adelantó en el marco de la crisis.

“No podemos darnos el lujo de la frustración y arriesgarnos a regresar a un pasado de exclusión política y social que genera violencia”, dijo Cristo en una carta a Petro.

El remezón ministerial arrancó la semana pasada luego de

una inédita reunión transmitida en directo por televisión en la que Petro pedía cuentas y recibió críticas de vuelta por dos nombramientos recientes y otras inconformidades. En ese momento, Cristo había sugerido que todos los ministros renunciaran de forma protocolaria tras las críticas públicas.

### Funcionarios se alejan del poder

Desde entonces han renunciado cinco ministros y altos funcionarios, entre ellos algunos de los más cercanos a su proyecto izquierdista. Durante el fin de semana renunciaron las ministras de Ambiente, Susana Muhamad, y de Trabajo, Gloria Ramí-

rez, del Partido Comunista.

Petro pidió el domingo la renuncia protocolaria de todos sus ministros y directores de departamentos para que su gobierno se concentre en un mayor “cumplimiento en el programa ordenado por el pueblo”, según dijo desde X.

El gobierno sufrió también la baja del director de la Policía colombiana, general William René Salamanca, y será reemplazado por el general Carlos Fernando Triana, quien fue comandante de la institución en Bogotá.

El director saliente asumió el cargo en mayo de 2013 y Petro le había ordenado “audacia para cumplir con los objetivos” de cambio que el mandatario buscaba en la institución.